



## OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Gesto de civilidad

En tiempos de crispación exacerbada de la vida pública, que convierte cualquier episodio en pretexto para batallas encarnizadas, que los diputados Santiago Creel e Ignacio Mier hayan alcanzado un acuerdo para el cambio de estafeta en la Mesa Directiva de San Lázaro es un logro mayor.

Creel dejará la presidencia de la Mesa Directiva para dedicarse de tiempo completo a su aspiración de aparecer

en la boleta de la elección presidencial del año que entra. Quiere salir pronto, siempre y cuando ese cargo quede en poder de otro diputado panista.

**Platicó con Mier, que es el titular de la Junta de Coordinación Política, y al parecer la renovación se realizará sin sobresaltos.**

La verdad es que están pautadas batallas inclementes para las siguientes semanas como para quemar pólvora en infiernos. El diputado Mier, por cierto, ya está apuntado para buscar la candidatura de Morena para Puebla. Es en eso en lo que debe concentrar sus afanes.

### Freno a los talabosques

Que se tome la decisión de atacar la impunidad de las bandas de delincuentes que operan en la región de Huitzilac, Morelos, es una excepción. La regla es que los dejen hacer y deshacer a su antojo.

La incursión de la Guardia Nacional que descubrió a talabosques que tienen años en el negocio clandestino de acabar con los bosques de la región se recibe con beneplácito.

**Hubo, en el colmo del cinismo criminal, protestas porque no los dejan seguir delinquiendo a gusto.**

Lo que sigue es una investigación a fondo para esclarecer la responsabilidad de las autoridades municipales y de los compradores de la madera obtenida ilegalmente, porque se trata de una asociación delictuosa a gran escala.

### ¿Experiencias exitosas?

El tema de la inseguridad será central en la campaña política del 2024. Es así porque el balance de la estrategia seguida este sexenio se condensa en el récord histórico de homicidios dolosos.

Todos los aspirantes, pero en particular los de la oposición, tienen que ser en extremo cuidadosos con lo que proponen en materia de seguridad y con los ejemplos que ponen.

**Hay que trabajar las propuestas, no pueden ser resultado del bote pronto.**

Xóchitl Gálvez se dijo dispuesta a seguir experiencias exitosas del sexenio de Felipe Calderón. El planteamiento es riesgoso porque el secretario de Seguridad de ese sexenio, García Luna, en su momento cabeza de la Policía Federal

está detenido en Nueva York esperando sentencia por sus vínculos con el crimen organizado.

Un paso en falso puede sacar a Xóchitl del carril de privilegio en el que corre.

### Revisión profesional de contenidos

Es una pena que la 4T haya transformado el proyecto cultural más ambicioso de la Revolución Mexicana, el de los Libros de Texto Gratuito, es un vodevil político.

La politiquería distrae, confunde. Lo importante es que esos libros sean la herramienta clave para hacer realidad el derecho de los niños a una educación de calidad. Lo demás es grilla

**Ya se sabe lo que viene. Quienes se atreven a la crítica serán lapidados en las mañaneras. Se dirá que son parte de la mafia del poder, conservadores, traidores a la patria.**

Cualquier cosa menos una revisión crítica, profesional, de los contenidos. Ni mártires de ocasión ni descalificaciones grotescas. ¿Seremos capaces de hacerlo?●